

第775号
 2018.1.9(火)

후쿠시마현하동포여러분들에게 새해인사를 드립니다!

동포 여러분!새해를 축하합니다!!

今年 2018 年は祖国—朝鮮民主主義人民共和国創建 70 周年を迎える年です。また、総聯第 24 回全体大会が行われ、総聯の愛族愛国運動の節目を迎えます。私たちを取り巻く厳しい情勢は依然として続いています。私達の力は同胞たちの団結と情の通い合う同胞トンネにあります。今年からは年始から北南高位級会談が行われ、「韓国」で行われるピョンチャンオリンピックにウリナラ選手団が参加する可能性がある等明るいニュースも伝えられています。今年も支部、分会の活動を活性化し、民族心が満ちあふれたトンポトンネに作り上げ、同胞たちの権利擁護活動、民族教育、祖国統一のための活動などを積極的に行っていきます。そして、うれしい事も、悲しい事もいつもトンポとともに分かち合えるトンネ作りに一層力を注いでいきます。

2018年のスタートは「同胞新春のつどい」!

2018 年を迎え県内の同胞たちが一堂に会するのは「同胞新春のつどい」です。みんなで新年のあいさつを交わしましょう!注目の「新春講演会」は日々刻々と変化する朝鮮半島情勢と私達在日本同胞社会について朝鮮大学校政治経済学部・学部長先生に話していただきます。日本のマスコミでは語られない講演にご期待下さい。

成人式には県内出身者だけでなく、学校卒業後に福島県で仕事、生活しているトンムたちも参加します。今後県内で大きな役割を担っていく青年たちを祝福しましょう。

お楽しみの新年会では楽しい企画が満載です。先日ハッキョの文化祭に特別出演し、大きな反響をよんだチョチョンムたちのコーラスも再登場します。そしてなんと見逃せないのが金剛山歌劇団のスペシャルライブ!大きな舞台では見られない歌劇団の公演をぜひお楽しみ下さい。

大勢の方々が集まって楽しく賑やかな「新春のつどい」にして幸先の良い新年のスタートをきりましょう!

2018 年 1 月 14 日 (日) ベルヴィ郡山館

◇参加費 4,000 円 夫婦割引 7,000 円 高校生・大学生 3,000 円 成人者・中学生以下 無料

受付	14:00
セミナー	14:30
成人式	16:00
新年会	16:40

新年の辞を動画でみよう

ウリナラでは新年を迎えて金正恩委員長が新年の辞を発表し、動画が配信されました。朝鮮国内はもとより世界中で反響を呼んでいる今年の「新年の辞」をぜひ動画で見てください。「エルファテレビ」内の「또한분의 위대한 태양」からご覧になれます。原文は朝鮮新報 1 月 1 日号、日本語版は 12 日号に掲載されます。朝鮮新報社のホームページでも見ることができます。

10	11	12	13	14	15	16
水	木	金	土	日	月	火
				新春のつどい		